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Антон Силаев высказался об отстранении России от международных соревнований.

18-летний игрок «Торпедо» может быть выбран в первой десятке драфта НХЛ-2024,
который пройдет в ночь на субботу и в ночь на воскресенье.

– Сейчас сборная Россия всех уровней отстранена от соревнований на международной
арене, в том числе и команда твоего возраста не играла на юниорском и молодежном
чемпионатах мира. Это как-то влияет на ваши позиции в глазах североамериканских
скаутов? Самому не обидно пропускать такие турниры?

– Конечно, обидно, что пропускаем такие турниры большие. Но что я могу сказать – это
жизнь, которую нужно перетерпеть. Значит надо играть, расти и доказывать
мастерство в своем клубе.

Надо готовиться в дальнейшем к турнирам на международном уровне и только. Если
вот сейчас вся молодежь будет в своих клубах постоянно прогрессировать, я считаю,
что мы можем вернуться на международный уровень гораздо сильнее.

– А вы успели пройти институты сборных команд страны?

– Да, меня приглашали в юниорские и в юношеские сборные России, но мы ни разу не
застали международный турнир. Только играли с белорусами и все, – сказал защитник
«Торпедо» Антон Силаев.


